

Fecha: 21-10-2024

Medio: La Estrella de Tocopilla

Supl. : La Estrella de Tocopilla

Tipo: Noticia general

Título: ProChile Antofagasta conmemora sus 50 años de trabajo

Pág. : 2

Cm2: 189,3

Tiraje:

2.600

Lectoría:

7.800

Favorabilidad:

 No Definida

PROCHILE CONMEMORÓ 50 AÑOS DE TRABAJO.

ProChile Antofagasta conmemora sus 50 años de trabajo

ProChile Antofagasta realizó una conmemoración de los 50 años de trabajo que ha realizado para en la promoción de las exportaciones regionales y las interesantes proyecciones para la llegada a nuevos mercados en el mediano y largo plazo.

ProChile indicó que el trabajo en Antofagasta ha estado enfocado en posicionar a la región como

un actor relevante en la exportación de litio y otros recursos mineros, así como la integración de nuevas industrias, entre ellas la del hidrógeno verde y los servicios especializados en soluciones para la minería y energía.

“En el último tiempo hemos aprendido que la diversificación de nuestra canasta exportadora, junto con el desarrollo tecno-

lógico y la aplicación de energías renovables no convencionales, abre nuevas oportunidades de negocio para las innovaciones regionales”, señaló la directora regional de ProChile Antofagasta, Marcia Rojas Ponce.

Durante las actividades de celebración, se desarrolló un seminario, que contó con actores clave en el proceso de inter-

nacionalización, como los puertos regionales, los agentes aduaneros, los empresarios y también los compradores, ejes fundamentales en la cadena productiva que desarrolla ProChile.

Además, también se hizo una charla motivacional a empresarios de la región y fue dirigida por el triple medallista olímpico, Fernando González. 🇨🇱